



学校だより

「チーム中部中」



五校戦隊チュウブレんジャー

令和5年 7月18日
令和5年度 第 5号
文責
平戸市立中部中学校
校長 北野 憲

＜校 訓＞ 自主 規律 責任

＜ 学 校 教 育 目 標 ＞

ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

合言葉

凡事徹底

「当たり前」の積み重ねが本物になる

初志貫徹

令和5年度生徒会スローガン

【 生徒会総会 】



6月27日(火)に本校体育館にて、生徒会総会を実施しました。「生徒全員の参加による自治活動を行うことによって、よりよい学校生活を築こうとする意欲を喚起し、行動力を身に付ける」「自治活動を確立することにより、社会の一員としての自覚を高め、自ら善悪の判断をし、自律した行動ができるようになる」ことを目的として行いました。5月上旬から当日まで長い時間をかけて、生徒会役員がリードしながら専門員会や学級での話し合いなど、生徒会総会に向けた準備を進めてきました。第1号議案では「令和4年度生徒会決算報告」、第2号議案では「令和5年度生徒会活動年間計画」、第3～第7号議案では「専門委員会活動計画」、第8号議案では「令和5年度生徒会予算」、第9号議案では「生徒会会則など」、第10号議案では「学級提出議案」について話し合いました。議長の進行のもと、全校生徒による意見交換が活発に行われました。生徒会長の松永さんは、「活発な意見が出て、中部中をよりよくなっていくための話し合いができました。総会で回答できなかった意見もあるので、今後検討し、回答したいと思います。これからもよりよい学校になるように生徒一丸となって頑張りたいです。」と感想を述べてくれました。今回の活動を通して、学校生活の充実と向上に向けた取組がさらに高まることを期待しています。



【 野 外 宿 泊 学 習 】

6月29日(木)から30日(金)にかけて、1年生は「長崎県立佐世保青少年の天地」で野外宿泊学習を実施しました。「集団生活を通して、お互いが協力し規律ある行動を身に付けるとともに、学級の集団づくりを進める」ことなどを目的として行いました。スローガン『思いやり・協力・楽しむ』のもと、「集団作り」「写真立てを作ろう」「みんなで歌おう」などのワークショップに取り組みました。雨天のため、予定していた活動が変更となりましたが、生徒たちは諸活動に前向きに取り組み、お互いに協力し、充実した学習となりました。2日間の中で学んだことを今後の学校生活に生かし、学級が集団としてさらに高まることを期待しています。



【 あっという間の第1学期 】

朝、生徒玄関で登校した3年生に「もうすぐ1学期が終わりますね。早く感じますか？」と尋ねると、「あっという間でした！」という言葉が返ってきました。学年が上がるごとに、中学校生活の時間が早く過ぎ去るようになっていきます。生徒たちが楽しみにしている夏休みが、いよいよスタートします。夏休みにしかできないことに、ぜひチャレンジしてほしいと思います。また、家族の時間も大切に、ゆっくりと話しながら、1学期の学校生活を振り返ってみてください。夏休み明け、心も体も大きく成長した元気な生徒たちに会えることを楽しみにしています。